

Comienza la colonización de Marte: Ray Bradbury



Jueves 8 de enero de 2004

La Jornada de enmedio

El escritor estadounidense Ray Bradbury, autor de *Crónicas marcianas*, afirmó: "estuve en Pasadena, en el laboratorio de la NASA, cuando aterrizamos en Marte; fue muy emocionante estar ahí. Este es el comienzo de nuestro movimiento hacia el exterior de nuestro planeta, con el que finalmente llegaremos a Marte. Este es sólo el comienzo de su colonización". En la imagen, una representación artística del robot *Spirit* luego de llegar al *planeta rojo*